



CATEDRALES MADE IN JAPAN

El ligón con motocicleta, ceñido de caderas, músculos fabricados en el gimnasio fuera de las horas de oficina, morenos y el pelo con brillantina que trabajan los alrededores de catedral siguiendo a las reatas de turistas es una especie que ha desaparecido totalmente de Europa. En las escalinatas de las catedrales y de los monumentos históricos de Europa sigue habiendo palomas. Ya casi no hay lacios hipis que han sido sustituidos por japoneses con sus máquinas tomavistas, sonrientes, con sus patitas cortas.

Fueron unos tipos listos aquellos hipis. Como bandadas de aves del paraíso con un sexto sentido para la orientación hacían nidos siempre en el rincón más bello y acogedor de una ciudad, en el sitio más fresco del parque siguiendo la querencia de las palomas municipales. Fueron los pioneros de un nuevo tipo de turismo. Sustituyeron a las cincuentonas llegadas en manada desde Minnesota vestidas con gasa verde que en todas partes comían pollo con coca-cola, se pasaban las horas muertas en el hall del hotel y remediaban el purito de la menopausia echándose al coleteo un latín lover de motocicleta y el pelo con brillantina. Pero los hipis también han desaparecido. Queda algún rezagado tal vez, que ahora come las uvas solitarias junto al macuto al pie del arco romano rodeado ya de japoneses.

Primero los japoneses mandaron por delante los transistores y los cacharritos para esto o aquello. En seguida se vio que la cosa podría crear un grave problema de espacio si estas graciosas hormiguitas fabricantes tomaban la misma ruta que sus maquinillas. Pues bien, ya están aquí en Europa los japoneses en persona. Con sus ojuelos almendrados sonrientes, con su naricilla graciosa, sin barba ni nada, dispuestos a comprarlo todo: banderillas ensangrentadas en España, estatuillas de mármol en Italia, una torre Eiffel de plástico en París, un guardia real de trapo en Londres y así sucesivamente. Son muy simpáticos y te llenan de reverencias en el ascensor pero uno ya no sabe si es que hay muchos o están repetidos. Los hipis no compraban nada y la señora doña Gertrudis decía que sólo traían piojos y vicios raros. No entraron en el juego de las divisas, ni se preocuparon nunca de la cotización del dólar, ni daban la lata al Cónsul de su país, ni echaban piropos a las paisanas del lugar, ni intentaban ligar en cualquier museo. Ellos solos con los collares lo sabían todo y lo descubrieron todo en plan barato. Y encima no pillaban a nadie la plaza del hotel. Y rescataron para la nueva juventud cada vez con menos pelambre los parajes más interesantes del Occidente cristiano.

Pero ahora están los japoneses. Y uno ya tiene que hablar con el agente de viajes con medio año de anticipación si se va por ahí y no se quiere dormir en la acera viendo cómo entran sonrientes en el hotel japoneses cargados de souvenirs que te hacen una reverencia al equipaje.

VICENT



TITULARES

- EVADIA CAPITALES: DETENIDO EN PORT-BOU CON SALAMANCA A CUESTAS.
- INCENDIO EN PRADO DEL REY: OCHO MIL ARGENTINOS EVACUADOS.
- DA A LUZ HACIENDO ESQUI ACUATICO POR LA TARDE.
- RICHARD BURTON Y LIZ TAYLOR JUNTOS EN TALAVERA DE LA REINA.
- RECUPERA EL OIDO Y SE ECHA AL MONTE.
- SE LICENCIA EN DERECHO Y SE COLOCA.
- DOSCIENTOS SEIS INTOXICADOS POR CASARSE EN MALAS CONDICIONES.
- SE LES ROMPEN TRES BRAZOS A UNOS SIAMESES.
- HORRIBLE INCENDIO FORESTAL EN EL PARQUE NACIONAL DE MATALASCABRILLAS DEL DUQUE: ARDIO TOTALMENTE EL PINO.

